



学校だより

明るく、強く、考える

<http://www.city.hirakata.osaka.jp/0000007843.html>

第8号

令和6年12月2日

枚方市立川越小学校

校長 中堂 寿美代

☎ 050-7102-9120



12月3日(火)~6日(金)は個人懇談です!

師走に入りましたが、今年は昨年よりも紅葉が遅く、校庭の木々の紅葉をまだ美しく見ることができます。

さて、12月3日(火)~6日(金)の4日間、個人懇談を開催いたします。年末のお忙しい時期ではございますが、ご予約のほどどうぞよろしくお願いいたします。

また、12月中に学校アンケート等を実施する予定です。保護者の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。



11月15日(金)・16日(土)

広島、倉敷、姫路方面に修学旅行に行ってきました!

今年は、平和公園での碑めぐりの後、広島市の小学校と平和で学んだことなどについて交流をしました。川越小学校の子どもたちは、各々が選んだ資料館にある遺品の「思い」を想像して作った詩を発表していました。みんな一生懸命話を聞き質問や感想を伝えていました。40分ほどの短い時間でしたが、とてもほのぼのとした有意義な時間となりました。

平和記念公園での平和セレモニーは、少人数とは思えないほどの迫力で、一人ひとりの平和への思いをしっかりと伝えていました。そのメッセージや歌は、周囲に響き、多くの人たちを感動させていました。子どもたちは、平和への思いをこれからも持ち続けてくれることと思います。旅館では、しっかり平和学習の振り返りを行った後、レクリエーションで盛り上がっていました。二日目は、雨が降ったりやんだりの姫路セントラルパークで、動いているアトラクションは限られていましたが、子どもたちは同じアトラクションを何度も乗って楽しんでいました。



広島の小学校との交流



平和セレモニー



朝の散歩

お知らせ:次年度の修学旅行の行き先変更について

10月・11月の行事予定のプリントに掲載した通り、次年度は、広島での平和学習の後、宮島に行くことになりました。理由は、バス代が高騰し、人数が少ない本校では、一人当たりの費用が他校より高くなります。今年度の修学旅行代は、一人4万円をこえることはありませんでしたが、次年度は確実に4万円以上になり、枚方市内で一番高くなります。姫路セントラルパークに行けないのは残念ですが、なるべくバスを使わずに、子どもたちが楽しめるコースを、教職員と旅行会社とで案を出し合い、協議を重ねて決定いたしました。

何卒、ご理解とご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

…🍁…3年生 校外学習…🍁…

11月25日(金)、伊丹昆虫館とスカイパークに行ってきました。昆虫館ではお気に入りの昆虫を見つけるというミッション達成に向けて、しっかり昆虫を見ていました。今日のお昼は気温もあがり、スカイパークでは、お弁当を食べ、遊具で遊んだり、飛行機をみたり、のびのびと楽しんでいました。



…🍁…2年生 校外学習…🍁…

11月26日(火)、2年生は、交野市私市にある大阪公立大学附属植物園に秋探しに行ってきました。京阪の郡津駅から私市駅までは、グループで行動しました。子どもたちは自分たちで切符を買い、改札を通り、ホームで電車を待って乗車し、私市駅で降りるという行動を、グループで行いました。先生たちは子どもたちが自分たちで行動するよう見守っていました。子どもたちは自分たちで相談しながら、駅や電車の工夫をたくさん探し、私市駅まで無事に到着しました。植物園では、学校にない植物がいっぱいあって、子どもたちの好奇心がとても高まっていました。



…🍁…芸術鑑賞会…🍁…

今年度は、11月21日(木)に、劇団風の子関西さんによる腹話術の一人芝居「タックンとおりがみおじさん」、11月28日(木)には、フラワービートさんによる打楽器を用いたコンサートを実施しました。どちらも体験があって、子どもたちはとっても喜んでいました。

